
  

SABADO 7 DEJUNIO 2025 Actualidad 
  

RESS(OFEUPLA), 

Piden más plazo para | 
responder a recurso 
contra el comercio ilegal 
Corte accedió y entregó 8 días a recurridos, municipalidad de Viña del Mar, 
Delegación Presidencial Regional y Seremi de Seguridad y Salud. 

SOYVALPARAISO 
Mirian Mondaca H. 
mirian.mondacaGestrellavalpocc 

na solicitud de pró- 
U rrogaal plazo dado 

para la entrega de 
antecedentes realizaron a 
la Corte de Apelaciones de 

Valparaíso la municipali- 
dad de Viña del Mar, la De- 

legación Presidencial Re- 
gional y las Seremis de Se- 
guridad Pública y de Sa- 
lud, en el marco del recur- 

so de protección presenta- 
do por comerciantes esta- 
blecidos de calle Valparaf- 
so, que acusaron omisio- 

deriva en la dilatación de 

la tramitación. 
“Todos esperábamos la | ESTUDIANTES DEBERÍAN RETORNAR A CLASES EL LUNES. 

tramitación con la mayor 
celeridad posibley/acola- Confuso: Upla bajó su 
boración de las autoridades 

(-Y.planeóe boradoen | paro, sin embargo, Casa torno a la sensación que de- ; 
jó esta aplicación de plazo Central S gue tomada 
enél y sus representados. 

Junto con enfatizar que 
enla medida que existen | Según información entre- hasta que ellos decidan y 
dilaciones, aquello eviden- | gada por la Federación de — la verdad es que no mane- 
temente va en perjuicio de | Estudiantes de la Univer-  jamos mayor información 
sus representados, planteó | sidad de Playa Ancha (Up- respecto a cuándo se baja- 
quelejos de haber un cam: | la), la paralización gene- rían”, comentó Fabricio 
bio positivoen la situación | ral de la Casa de Estudios  Yévenes, presidente de la 
de calle Valparaíso en las | se depuso a mitad de esta — Federación, quien asegura 

    
nes de las autoridades s 2 últimas semanas aquello | semana tras un proceso — que existen conversacio- 
frente al problema del co-— COMERCIO AMBULANTE EN CALLE VALPARAÍSO. incluso haempeorado. — | devotación, a excepción — nes para retomar la clases 
mercio ambulante eincivi- “Desde que incluso se | delas carreras del área de de manera online. 

lidades, y que fue declara- — particular de la municipa- mente, unidades que se — presentó el recurso hasta | la Salud. En cuanto a la Facultad 
do admisible a mediados lidad de Viña del Mar, me- encuentra hasta la fecha ahora, cerró la terraza Sa- Sin perjuicio de ello, lo de Salud, la que se ubica 

de mayo pasado. diante un escrito ingresa- reuniendo los anteceden-  moiedo y siguen ocurrien- | que podría — parecer  encalleIndependencia, se- 
Esta petición fue acep- do ala Corte de Apelacio- — tes aesos fines”. do hechos que generan | insólito es que la Casa gún información que pu- 

tada por el tribunal de al nes porel director de Ase- Deestamanera, duran- — gran inseguridad en elsec- | Central de la Upla sigue — do recopilar este medio de 
zada, por lo que ahora es- — soría Jurídica, Felipe Cor- — te la próxima semana de- — tor, y la situación del co- | tomada por una organiza- comunicación, “ante el 
tas entidades tendrán  nejo se señala: “Que al — berían arribar a la Corte  mercio ambulante sigue | ción “no federada”, com- descontento de los estu- 
ocho días para derivar la efecto de informar la pre-— los antecedentes solicita- exactamente igual”. pletamente “independien- — diantes”, se levantó una 
documentación solicitada. — sente acción constitucio- — dos para su análisis. En ese sentido, sostuvo | te” cuestión que hace des- — moción para seguir parali- 

En general, las entida- nal, considerando lacom- Sobre estas prórrogas — que esperan que todos es- | pertarciertas dudas sobre — zados. Hablamos de las ca- 
des recurridas efectuaron — plejidad de la materia del — solicitadas, el abogado de — tos hechos y antecedentes | el regreso a las aulas, ac- — rreras de Enfermería, Te- 
la solicitud argumentando — recurso, ha sido necesario — los comerciantes estableci- incorporadosen el recurso | ción contemplada paraes- — rapia Ocupacional, Kine- 
la naturaleza del asunto — solicitar a distintas unida- — dos, Rodrigo Díaz, aseguró — de protección presentado | te día lunes. siología, Fonoaudiología y 
debatido y las pesquisas — des internas municipales que no le extraña que se sean tomados en conside- | “Nuestroparosebajóel Nutrición, las que volve- 
necesarias para dar res- informesobrelas acciones haya pedido más tiempo, — ración porlaCortede Ape- | día martes, el lunes regre- rán a votar la moción pro- 
puesta al requerimiento. — desplegadas en el sector ya quesetrata dealgoque — laciones para lograr una | samos aclases y los chicos  bablemente el próximo 
Por ejemplo, en el caso mencionado precedente- suele ocurrir, pero que sí sentencia favorable. O de la toma seguirán ahí jueves oviernes.0 

Fernando Cabrera es el nuevo 
Comandante en Jefe de la Armada 
Este viernes, el Presidente — za, nombrado en 2021 por y Misiles, y Oficial de Esta- val ha ejercido diversos 
dela República, Gabriel Bo- — elex Presidente, Sebastián — do Mayor. mandos a flote, entre ellos 
ric Font, resolvió designar — Piñera. Asumiráel mando Enelámbito académi- la Lancha de Servicio Gene- 
al vicealmirante Fernando — el 18 de junio de 2025, en — co, es Magíster en Ciencias — ral Tegualda, la Lancha Mi- 
Cabrera Salazar como el una ceremonia oficial que Navales y Marítimas, posee  silera Teniente Orella y la 
próximo Comandante en — contará con la presencia un diplomado en Gestión — Fragata Almirante Riveros. 

  
  

  

ARMADA. 

Jefe de la Armada. de las más altas autorida- — Directiva, es egresadodela  Conuna destacada tra- 
Elvicealmirante Cabre-— des del país. Escuela de Guerra de Fran- — yectoria profesional, el vi- 

ra, quien era segundo en Actualmentesedesem- cia y graduado del Curso — cealmirante Fernando Ca- 
la línea de antigiedad, — peña como Jefe del Estado — de Oficial de Operaciones — brera Salazar liderará y 
asumirá en reemplazo del MayorGeneral de la Arma- de SWOSCOLCOM en conducirá a la Armada de 

actual titular de la Arma-— da. Es Ingeniero en Armas, — Newport, Estados Unidos. — Chile durante los próxi- 
EL VICEALMIRANTE FERNANDO CABRRERA ASUMIRÁ El 18 DE JUNIO. da, Juan Andrés de la Ma- con mención en Artillería Durante su carrera na-  moscuatro años. Y 
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